



Immer wieder werden uns Öffnungs-Erfahrungen mitten im Leben geschenkt:

- Momente, in denen sich etwas zum Guten wendet
- Zeiten, in denen wir nach langer Erstarrung wieder neue Lebendigkeit spüren
- Augenblicke, in denen wir nach langer Dunkelheit einen Lichtschimmer am Horizont entdecken
- Ereignisse, wo wir von der Liebe berührt werden

Diese Erfahrungen lassen uns erahnen, was uns erwartet, ....

Das Grab ist offen! Ostern ist die Zusage:  
Es siegt das Leben, die Verwandlung, die Auferstehung!

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Osterfest und viele befreiende Öffnungserfahrungen mitten im Leben!

Das Team der Seelsorge

